

De ayer y de hoy

¿JA DEMOCRACIA ANDARA

UN PASO MAS?

Con la victoria de los socialistas y de los demócratas franceses en las elecciones del 21 del pasado Junio se puede esperar que la democracia andará un paso más; hay que esperar que se abrirá un proceso de realidades sociales, cual trampolín que lanza la dinámica de un futuro hacia una nueva convivencia, si el programa que han sido elegidos no pasa a ser letra muerta como ocurre casi siempre con las promesas para conquistar el electorado.

Mucha de la responsabilidad que recae sobre el Partido Socialista Francés debido al triunfo y al compromiso histórico que encierran sus promesas ante su pueblo y ante la esperanza de los pueblos oprimidos por representar el símbolo de la justicia en este momento crucial de crisis humana.

Sin duda hay que esperar. La esperanza es la savia del ideal que nunca muere. El P.S.F. tiene la capacidad y el poder. El equipo de hombres y mujeres que son capaces de poner el vehículo sobre raíles y con la mayoría absoluta que cuenta en la Asamblea Parlamentaria puede poner en marcha el tren de las reformas sociales y morales, que paso a paso, de estación en estación, vadeando obstáculos puede atravesar el obscurantismo que encierra los horizontes de una nueva armonía social.

Está en su mano. Son

270 escaños aproximadamente propios, sin contar unos 18 de los aparentados, sobre 491 que cuenta la Asamblea Parlamentaria lo que le da durante cinco años una seguridad de maniobra política y sociológica para realizar las reformas factibles que exige la economía dentro de los Derechos y Deberes del Hombre, cuanto más al poder prescindir del veto de los 44 diputados comunistas, no siempre seguros debido a la táctica disyuntiva de los partidos comunistas engendrados por la Tercera Internacional.

Los primeros pasos que ha dado el gobierno Mauroy dan confianza. Ya el presidente Mitterrand precisó bien la orientación de su política fundamental al contestar sin tapujos al vice-presidente norteamericano...: "La política interna de Francia sólo concierne a Francia..." al responder el por qué había puesto cuatro ministros comunistas en el gobierno, cuando no tenía necesidad, además del agravante de ser la primera nación potente de Occidente en dar puestos a los discípulos del bloque del Este.

Bien respondido a mi parecer. Estoy de acuerdo y sociológicamente lo considero necesario en el contexto actual de unos puestos ministeriales de responsabilidad a los comunistas a pesar del papel sucio que han venido practicando en el campo democrático. Son varios factores los que aconsejan y, en particular, hay tres primordiales:

PRIMERO. El P.C.F., ex-

cepto sus cuadros que viven del engranaje burocrático del partido, está compuesto de trabajadores y en el fondo de ellos quieren la justicia y la libertad. Por lo cual son dignos de tener una representación en el gobierno. Cuanto más, que como un dolo hombre, la base del partido ha votado por ese cambio, con la pertinencia, que los más están en desacuerdo con el proceder de sus jefes. La derrota de Marchais y de su equipo con el 25% de pérdida de su electorado, explica la razón del descontento y la censura de la táctica antidemocrática del PC.



SEGUNDO. Era de pura necesidad que saliera un gobierno fuerte y que dijera !NO! a los americanos y a los rusos. El gobierno actual de Francia lo ha hecho y en voz alta. !Qué los demás pueblos temen su responsabilidad!. Hay que terminar con el despotismo, hermanadas en la realidad de los hechos, pues son ellas las responsables de las guerras y tensión de inestabilidad por influencias y ayudas interpuestas cuando cada una pregonaba el crimen de la otra mientras se apoderan de la inde-